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Info: O-Töne vom Messechef in Düsseldorf zur am Mittwoch (23.10.2013) auslaufenden
Kunststoff- und Kautschukmesse K. Neben einer Bilanz gibt er auch den Termin für die
kommende K Messe in drei Jahren bekannt.

Dornscheidt antwortet auf folgende Fragen:

1. Zunächst ein kures Statement, welche Bilanz ziehen Sie von der K 2013?

2. Mit etwa 219.000 Besuchern lag die Anzahl etwas unter der Vorgängerveranstaltung
2010. Welche Gründe vermuten Sie dahinter und was bedeutet das für die Messe?

3. Messe heißt auch immer Geschäfte machen, hat die K 2013 die Wirtschaft angekurbelt?

4. Die K findet alle drei Jahre statt, es ist also noch viel Zeit bis zur nächsten Kunststoff-
und Kautschukmesse in Düsseldorf. Wann genau findet diese statt und was passiert bis
dahin?
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